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Con motivo del primer Mensaje Presidencial, señalé que a fin de año íbamos a tener 
andando un sistema de compras de bienes del Estado a través de Internet, y es lo que 
hoy día se ha entregado. 
 
Como ustedes escucharon, el Estado compra aproximadamente 2.200 millones de 
dólares por año, y esto va a significar un ahorro sustancial del punto de vista de compras 
del Estado. Cada vez que hay un sistema como éste en el ámbito privado, el nivel de 
ahorro es entre 10 y 15%, de comprar más barato por el mayor número de competidores 
que se presentan. 
 
Esto significa una mayor cantidad de recursos muy sustancial, usamos mejor los 
recursos del Estado y los recursos que nos ahorramos van a los programas 
fundamentales que hemos definido, empleo, salud, educación. 
 
En segundo lugar, significa permitir que el Estado, a través de sus compras, le permita 
participar a todos, grandes, medianos y pequeños empresarios.  
 
Y tercero, esa es la razón por la cual hemos participado aquí conjuntamente con la 
Asociación de Industriales de La Reina, porque ellos en su segundo piso, con las 
modalidades de trabajo que tienen, el acceso que le dan a los modernos sistemas de 
computación y acceso a Internet, industriales aquí de La Reina, como industriales a lo 
largo de Chile que acceden a Internet, van a poder también hacer sus propias ofertas al 
Estado de Chile. 
 
Creo que éste es el tipo de iniciativas que nos permiten estar a la cabeza de lo que es un 
Estado moderno. En estos días se ha dicho poco, pero muchos chilenos han recibido por 
correo el cheque que corresponde al adelanto, como recordó el ministro de Hacienda, de 
la devolución de impuestos que va a tener el año próximo, gracias al proyecto que se 
aprobó recientemente en el Parlamento para reactivar la economía. Pocos países pueden 
hacer eso.  
 
Ningún país, salvo Taiwán, tiene un sistema implementado como el que hoy hace Chile. 
Estos son temas concretos que hablan de un país que está a la cabeza, que crece y que, 
todos juntos, va a salir adelante, a partir de lo que han sido cifras promisorias como las 
de ayer, para derrotar el desempleo. 
 
Quiero decir que estoy muy contento de haber participado esta mañana, quiero felicitar 
a los industriales de La Reina por lo que tienen, felicitar a la Dirección de 
Aprovisionamiento del Estado, a la DAE, por haber sido capaz de modernizar en esta 
forma tan rápida y efectiva y, por último, una breve reflexión sobre la alianza 
estratégica que ha hecho la Unión de Industriales de La Reina, que se unió con la 
Asociación Chilena de Seguridad, unos comparten el segundo piso, el otro tiene el 



primer piso, y tienen un espléndido edificio. Creo que es un ejemplo de cómo se puede 
trabajar en conjunto todos juntos. Gracias. 
 
Declaraciones: 
 
Pregunta: Con respecto al tema estrictamente político, la negociación de la Concertación 
para las próximas Parlamentarias están un poquito álgido, y dicen que no hay acuerdo, y 
que incluso le pedirían a usted que intercediera en ella. 
 
S.E.: No he tomado mucho conocimiento de eso. Cuando lo tenga les voy a informar. 
 
Pregunta: ............. 
 
S.E.: Bueno, siempre estas negociaciones son así. Déle tiempo al tiempo. 
 
Pregunta: ............. 
 
S.E.: Bueno, yo espero que Chile se encamine a una legislación moderna y flexible en 
materia laboral. No me gustaría... Nada que sea mediocre me gusta, esa es la verdad. Y 
Chile no es para hacer cosas mediocres. Y las cosas que hemos hecho no son mediocres. 
¿Esto que hoy día ustedes han visto en la mañana es mediocre? Estamos a la cabeza. 
Eso no es mediocridad. Eso es calidad. Eso es la capacidad de los trabajadores, de los 
obreros, de los empresarios, de todos. Y también del Estado, y también del Estado, el 
sector público. 
 
Hemos invitado al sector privado a trabajar conjuntamente Gobierno y privados en un 
portal. Eso no es mediocre. 
 
De manera que no veo por qué vamos a hacer una legislación mediocre teniendo 
parlamentarios de primer rango, muy inteligentes. 
 
Pregunta: ............ 
 
S.E.: Bueno, forma parte, yo creo, de cómo se conversa en Chile y se negocia con los 
distintos sectores. Creo que es positivo. 
 
Pregunta: La mesa de diálogo no fue una pérdida de tiempo, como dice..., en el sentido 
que primero se comprometieron a dejar..... 
 
S.E.: Yo creo que no, yo creo que toda mesa de diálogo es tremendamente útil. Permite 
a las partes definir posiciones, acercar posiciones. Y creo que tenemos que 
acostumbrarnos a que en Chile el Parlamento funcione y las leyes se discutan. Eso es 
normal en todas partes del mundo. Si no, entonces, no sé cuál es el rol de los 
Parlamentos. Pero me parece a mí muy importante la forma en que se están abordando 
los temas, con mucha madurez. El Poder Judicial hace justicia, el Poder Legislativo 
hace leyes y el Ejecutivo gobierna. Así funcionan los países.  
 
Y aquí cuando hay un debate parlamentario la gente se preocupa. Hay que preocuparse 
cuando no haya debate, cuando no haya distintos puntos de vista, cuando no haya 
distinta visiones del país. Es a través de la diversidad que los países crecen. Y eso creo 



que está bien. Y Chile avanza y progresa, lo de hoy es una señal de progreso y de 
avance, y estamos por buen camino. 
 
Pregunta: Respecto a lo que recién precisamente acaba de señalar. Ayer el ministro 
García, en un desayuno con Asexma, pronosticaba un año convulsionado, político, el 
año 2001. Eso, atendida la ambiciosa agenda que tiene el gobierno el próximo año, 
suena casi como ponerse el parche antes de la herida, quizás, de las dificultades que va a 
encontrar el gobierno. 
 
S.E.: No. Mire, usted ha visto, este año ha sido un año espléndido, yo lo he pasado 
re'bien. ¿Qué quiere que le diga? Pero, en serio. O sea, ¿qué es lo que ha tenido este año 
usted? Todo ha funcionado. ¿O no? Si me hubiera dicho usted en enero pasado, "mire, 
todo lo que va a ocurrir en el año, nos va a ir mal con la selección chilena", todas estas 
cosas que nos han pasado. ¿Y dónde estamos ahora? Con un país que crece, como dijo 
el ministro de Hacienda, con un país que ha avanzado sustancialmente, donde las cosas 
han funcionado muy bien. ¿Cuál es el problema? Tenemos un problema en materia de 
empleo, tenemos los temas sustantivos, pero sobre eso estamos trabajando. 
 
De manera que yo en eso soy bastante... Ahora, ¿que va a haber elecciones 
parlamentarias el año próximo? ¿Pero cuál es el drama? En todos los países hay 
elecciones y está bien que haya elecciones. Y si nos va como en las municipales, que el 
gobierno saca el 52%, pocos países que llevan 11 años en el gobierno sacan el 52%. Y 
los números que yo miro también me dejan bien contento, como regalo de Pascua. 
 
Pregunta: .... va a influir en la interlocución con la oposición para las negociaciones de 
los proyectos que le interesan al gobierno. 
 
S.E.: No, pues. Yo creo que todos tenemos interés en sacar el país adelante, y una cosa 
es lo que es el debate político y otra cosa es entender las cosas importantes del punto de 
vista del país. Ustedes vieron ayer una demostración muy concreta, verdad, de 
convergencia sobre cómo hacemos financiamientos municipales, por ejemplo. Y creo 
que temas como ese tenemos mucho más por delante. 
 
Veo que llegamos muy optimistas a fin de año. Gracias. 


